
 
  

 

 

 

 

 

人権作文コンテスト 感謝状をいただきました。 
第 41 回全国中学生人権作文コンテストへの取り組みについて、感謝

状をいただきました。これは、夏休みの課題として全校で『人権問題に

ついて作文を書く』ことにより、『人権尊重の重要性、必要性について

の理解を深めるとともに豊かな人権感覚を身に付ける』ことを目的とし

て取り組みました。感謝状を持参された人権擁護委員の宮﨑様もたくさ

んの応募に対して大変感謝されていました。 

12月実施の佐賀県学習状況調査結果について（１・2年生） 
   12 月に実施された佐賀県小・中学校学習状況調査の結果についてお知らせします。本校では、職員研

修を行い、教科ごとに定着している部分や課題が必要な部分などを分析しました。授業の中で、思考を問

う問題や記述する問題を重点的に扱ったり、小テスト等を行ったりして、生徒の力を伸ばしていきます。

大切なのは、学習に向かう姿勢と学習習慣の定着です。ご家庭での励ましの声掛けをお願いします。 

感動  感謝  思いやり 
～関わり合い・支え合い・認め合う学校づくりをとおして～ 
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◆１年生の傾向◆ 
国語：〇言語事項の指導が定着している。（漢字の宿題の成果） 

●条件を読み取る、気持ちを記述することに課題が見られる。無解答率が県平均より高い。 
 

社会：〇世界と日本の地域構成について理解できている。 
●問題文を読み取ることや、資料を読み取ることに課題が見られる。記述式の問題に課題が見ら
れる。無回答率が県平均より高い。 

 
数学：〇計算力が向上している。（地道に計算問題に取り組んだ成果）無回答率が県平均より低い。 

●記述式の問題や長い文章問題に課題が見られる。 
 

理科：〇記述式の問題が比較的できている。（ワークシートで記述する指導の成果） 
●グラフの見方や考え方に課題が見られる。無回答率が県平均より高い。 
 

英語：〇内容を正確に聞き取る力は比較的高い。（ＡＬＴとの授業の成果）基礎的な力はついてきている。 
●記述式の問題に課題が見られる。無回答率が県平均より高い。 

◆２年生の傾向◆ 
国語：〇分かりやすく伝わるように表現を工夫することができている。（条件に合った文の練習の成果）

無回答率が県平均より低い。 
    ●語彙力に課題が見られる。 
 
社会：〇中世の日本について定着が図れている。無回答率が県平均より低い。 

    ●資料を基に理由を説明する問題に課題が見られる。 
 
数学：〇計算力が向上している。（地道に計算問題に取り組んだ成果）無回答率が県平均と同等。 

●記述式の問題や長い文章問題に課題が見られる。 
 
理科：〇実験における知識・技能が身に付いている。（ワークシートで記述する活動の成果）無回答率

が県平均より低い。 
●火山や地層などの地学領域に関する内容の定着に課題が見られる。 

 
英語：〇内容を正確に聞き取る力は比較的高い。（ＡＬＴとの授業の成果）無回答率が県平均と同等。 

    ●記述式の問題に課題が見られる。 


